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安全で楽しい夏休みに！ 
校 長   永 留  良 隆 

「７４」と「７５」。この二つの数字は何を表して

いるかお分かりでしょうか？ この数字，実は１学期

の授業日（子供たちが登校した日）です。１日違うの

は，５・６年生が集団宿泊学習で休養措置日が１日あ

ったためです。 

一学期を終えるに当たり，一人一人の子供たちにと

ってどんな７４（７５）日だったのでしょうか。今年

度は学校スローガンに「元気登校，満足下校」を掲げ，

職員一丸となって取り組んできたつもりです。果たし

て，子供たちにとって満足のできる，そして充実した

一学期だったのか気になるところです。ただ，子供た

ちの姿を通じてたくさんのキラキラ輝く場面を見てき

ました。私にとって，これが何より元気の素になり，

子供たちからたくさんのパワーをもらったような気が

します。 

また，子供たちの一番の応援団である松村ＰＴＡ会

長をはじめＰＴＡ総務部，そして会員の皆様には本当

にお世話になりました。歓迎会，愛校作業，親子レク

リェーション，バーベキュー懇親会，学校保健会等，

たくさんの行事を段取りよく進めていく姿は，学校に

とって本当に頼もしく，改めて感謝申し上げます。 

明後日から，子供たちが楽しみにしている夏休みが

スタートします。どの子も「あれをしたい。こんなこ

とにもチャレンジしたい。」と期待に胸を膨らませて

いるはずです。子供たちにとって，まずは安全で，そ

して楽しい夏休みになるように，心から願っています。 

夏休みにむし歯治療を！ 
昨年度の本校のむし歯治療率は，残念ながら６３％

でした。むし歯治療の推進は熊毛地区の学校保健の重

点事項になっています。治療の必要な児童は，是非こ

の夏休みを利用して治療を進めてください。「おくり

たい 未来の自分に きれいな歯」を目指し，各家庭

でも取組をお願いします。 

なぜむし歯治療が必要なのか？ 私自身の苦い経験

から書きます。まず，歯痛はとにかく耐えがたくて，

我慢しながら勉強しても全然頭に入りません。また，     

治療が遅れれば遅れるほど，痛みも治

療日数も治療費も増えていきます。失

ってしまった歯は一生戻りません。こ

のむし歯治療には保護者の方の御理

解・御協力が絶対不可欠になります。

よろしくお願いします。 

県民週間作品コンクールから 
標 語 

〇 みんなのえがおが きょうのぱわあだ  

けんみんしゅうかん（１年：夢生） 

〇 見ていてね 元気にはっぴょう パワーアップ 

                  （２年：圭吾） 

〇 キラキラと え顔あふれる 県民週間 （３年：咲菜） 

〇 みんなでね 私の発表 見に来てね（４年：いろは） 

〇 パワー全開 教室いっぱい 応援団（５年：心） 

〇 いつもより 自信に満ちた 私の発表（６年：璃桜） 

その他にも心に響く作品が多数ありました。端的な言葉

で思ったことを素直に表現できると，心にスト～ンと落ち

てくるような気がします。 

ポスター 

高学年の児童がチャレンジしてくれました。「授業参観」

「昔の遊び」「しめ縄づくり」などをテーマにした作品が

多かったようです。 

買い物レシートで図書カード 

 トンミー市場から図書カードをいただきました。これ

は，トンミー市場で買い物をされた方々が，店内に設置さ

れた学校ごとのかごにレシートを入れ，その金額に応じて

学校に還元するというものです。保護者や校区の皆様が中

心だと思いますが，いただいた図書カードは図書購入に使

わせていただきます。御協力，ありがとうございました。 

今 後 の 行 事 予 定 
７月２５日（火） 町水泳記録会（５・６年生参加） 

８月２７日（日） ＰＴＡ奉仕作業 

９月 １日（金） ２学期始業式 

   ８日（金） ＰＴＡ授業参観・学級ＰＴＡ 

  １２日（火） 交流給食 

  １３日（水） 運動会予行 

  １７日（日） 小学校・校区合同運動会 

  ２３日（土） 親子読書の日 

  ２９日（金） 集金日 

【校長の独り言】２年生のＳ君が「校長先生にあげます！」と学校わん

ばく農園で収穫した野菜（ピーマン２個とオクラ１本）を持ってきてく

れました。１か月半ほど前に苗植えした直後は，背丈はそれほど伸びて

いないのに，いつのまにか実をつけていてびっくり。それから１か月半

以上も経ったのに，次から次にドンドン実をつけている・・・。野菜の

成長は子供に負けないスピードです。１・２年生がせっせと草取りをし

たり水をかけたりした，そのご褒美なんでしょうね？ いただいた野菜

は，家でしっかり「浅漬けの素」とお供させて，他の野菜と一緒におい

しくいただきました。夏はやっぱり生がおいしいですね。 


